

Fundado en 1976 Año L Número 17.610 Edición Madrid 2,00 euros **Viernes**

17 de octubre de 2025

LA OFERTA SOLO FUE ACEPTADA POR UN 25% DEL CAPITAL

Fracasa la opa del BBVA al Sabadell

 El banco catalán logra mantener la fidelidad de sus accionistas tras una batalla de 17 meses y aspira a seguir siendo independiente en el futuro
La entidad presidida por Torres acepta su derrota

ÁLVARO BAYÓN **Madrid**

El Banco Sabadell ha cosechado una contundente victoria en su pulso con el BBVA, que lanzó una oferta pública de adquisición (opa) hostil hace 17 meses. El banco con sede en Bilbao solo ha logrado la aceptación de la oferta por un 25,33% de las acciones y un

25,47% de los derechos de voto, porcentajes inferiores al 30% que le habría dado la opción de lanzar una segunda opa por el resto. La Comisión Nacional del Mercado de Valo-

res certificó el "resultado negativo", por lo que el canje de las acciones de quienes aceptaron la oferta no se efectuará. El Sabadell se reafirma en su voluntad de continuar como

Una oferta cicatera y una segunda opa de doble filo: así fracasó la operación del BBVA Daniel Toledo Quer – P29

una entidad independiente, como han defendido a lo largo de este proceso su presidente, Josep Oliu, y su consejero delegado, César González-Bueno. Para Carlos Torres, presidente del BBVA, es un mazazo después de haber apostado muy fuerte por la operación. Sin embargo, sus acciones subieron en Wall Street cerca del 7%.



"A mi madre le hicieron un cribado y le dijeron que estaba sana". Carmen Ríos, de 59 años y vecina de La Línea de la Concepción (Cádiz), falleció menos de siete meses después de un cribado de cáncer de mama al que se sometió tras notarse un bulto. "Le dijeron que estaba sana", recuerda su hija Sonia. Meses después tenía metástasis. MARCOS MORENO —**P36 Y 37**

Las víctimas de la dana piden que Mazón no vaya al funeral de Estado

FERRAN BONO **Valencia**

Familiares de las víctimas de la dana que causó 229 muertos en Valencia rechazan la asistencia del presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, al funeral de Estado del 29 de octubre. El acto, presidido por Felipe VI, busca rendir homenaje a los fallecidos en la catástrofe. La presencia de Mazón genera malestar, según Rosa Álvarez, presidenta de la Asociación Víctimas Mortales Dana 29-O, quien añade que varios familiares se han dirigido a la Delegación del Gobierno pidiendo que se ausente. —P16



Trump se verá de nuevo con Putin para "poner fin" a la guerra en Ucrania

El encuentro entre los dos mandatarios será en Budapest

I. SEISDEDOS / M. VIDAL LIY $\boldsymbol{Washington}$

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció ayer, tras una "larga y productiva" conversación telefónica con su homólogo ruso, Vladímir Putin, que ambos se reunirán en Budapest (Hungría) para intentar "poner fin" a la guerra en Ucrania. El contacto entre los dos mandatarios se produjo horas antes de la visita que el presidente ucranio, Volodímir Zelenski, tiene prevista hoy a la Casa Blanca. Trump dio a conocer los detalles de la charla en su red social, Truth. El presidente ruso advirtió al estadounidense contra una hipotética entrega de misiles de precisión a Ucrania, según Moscú.

Los Mossos investigan la muerte de Isak Andic como posible homicidio

R. CARRANCO / J. GARCÍA **Barcelona**

Los Mossos están investigando la muerte de Isak Andic, fundador de Mango, como un posible homicidio. Las pesquisas apuntan a su hijo Jonathan, que estaba con él cuando se precipitó al vacío en la montaña de Montserrat. —P22